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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

El Grupo Parlamentario de Unión Progreso y Democracia, a instancia de su portavoz adjunto, 

Carlos Martínez Gorriarán, y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente 

Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por 

escrito sobre el cobro de tasas judiciales durante el año 2015. 

 
Congreso de los Diputados, 17 de septiembre de 2015 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Se solicita al Gobierno la siguiente información respecto a las tasas judiciales: 

 

1. ¿A cuánto asciende la cantidad recaudada durante el año 2015 por el Ministerio de Justicia en 

concepto de tasas judiciales?  

2. ¿A cuánto asciende la cantidad recaudada durante el año 2015 por el Ministerio de Justicia en 

concepto de tasas judiciales y cobradas a entidades sin ánimo de lucro y PYMES? 

3. ¿Piensa el Gobierno derogar las tasas judiciales a las entidades sin ánimo de lucro y PYMES? 

En caso contrario, ¿Cuáles son los motivos por los cuales no lo hace?  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carlos Martínez Gorriarán 

Portavoz adjunto del GP de UPyD 


